



8 Pièces

386 m²

Réf. RP2601

2 650 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Biot - bois fleurivilla exceptionnelle à biot avec piscine splendide et rénovation d'une élégance rare découvrez l'exclusivité à quelques minutes du centre de biot, dans un secteur ultra résidence. Niché sur un terrain immense et magnifiquement paysagé de 4200 M², cette villa est un véritable bijou d'architecture moderne. d'une superficie d'environ 280 M², elle a été rénové avec un goût impeccable, utilisant des matériaux de prestige pour un confort incomparable. l'entrée de cette propriété de luxe vous mène à un espace de vie spacieux et baigné de lumière. Le séjour et la salle à manger, ...

Biot - bois fleurixceptional villa in biot with splendid pool and rare elegant renovation discover exclusivity just minutes from the center of biot, in an ultra residential area. Nestled on an immense and magnificently landscaped 4200 m² plot, this villa is a true modern architectural jewel. With a surface area of approx. 280 m², it has been renovated with impeccable taste, using prestige materials for incomparable comfort. The entrance to this luxury property leads to a spacious living space bathed in light. The large, bright living and dining rooms are perfect for entertaining and sharing ...

ASHLEY AND PARKER

4 bd Carnot - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

